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VERBALE  n°194

della seduta del Consiglio dei Delegati del C.M.F. di Aldeno, tenutasi il giorno 23 

aprile 2007 ad ore 20.00, presso la sala Consigliare del Municipio – piazza Battisti, nr 

1 in Aldeno, con il seguente ordine del giorno:

1. Lettura del verbale precedente;

2. incontro con l’acquaiolo Sig. Comper Dario;

3. impianto irriguo Nomi: pagamento fornitura materiali con procedura concorsuale 

dd 22 novembre 2006;

4. richiesta allacciamento irriguo al Comune di Aldeno;

5. viabilità agricola in zona Ischielli: parere per Comune di Aldeno;

6. richiesta di fornitura acqua Pesca Sportiva Aldeno;

7. varie ed eventuali

Il Presidente Coser Mauro, constatata e fatta constatare la validità della riunione, 

apre la seduta alla presenza dei Delegati Sigg. Battistotti Enzo, Beozzo Paolo,

Beozzo Silvio, Cont Arrigo, Gazza Ennio e Gottardi Matteo; assiste il Revisore Sig. 

Maistri Marco.

ad 1 letto ed approvato il verbale nr 193;

ad 2 alla presenza dell’acquaiolo, Sig. Comper Dario, si chiarisce la tipologia e la 

metodologia di lavoro dell’addetto all’impianto irriguo. Al Consiglio dei Delegati 

sembra eccessivo il monte ore presentato dal Comper, anche se prende atto delle 

spiegazioni dello stesso. Sono inoltre ritenute congrue le richieste di indennizzo 

chilometrico svolto con la propria autovettura per conto del CMF. 

Chiarite alcune priorità di intervento nel breve periodo, si ringrazia e si congeda il 

Sig. Comper Dario.

ad 3 il Consiglio prende visione della fattura nr 366 dd 29/12/2006 della ditta Cont 

Irrigazioni srl, inerente la fornitura delle ali gocciolanti per l’impianto irriguo di 

Nomi. La fattura di Euro 35.950,74 comprende anche alcune voci extra appalto 

concorsuale dd 22 novembre 2006 per un totale di Euro 613,14.
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Quindi considerato l’appalto di cui sopra la cifra di fornitura risulta congrua, ma 

viene posto in evidenza il cambiamento delle tipologie tecniche della fornitura. Per 

questo motivo si delibera ad unanimità la liquidazione della fattura solo dopo che il 

Presidente ha chiarito con il progettista la questione, richiedendo allo stesso una 

documentazione tecnica in supporto.

ad 4 il Presidente espone la richiesta del Comune di Aldeno di disporre l’acqua 

consorziale per il verde nella rotatoria nord della SP90. Il Consiglio approva ad 

unanimità vincolando l’allacciamento al rispetto dei turni irrigui stabiliti dall’acquaiolo 

oltre ad eseguire l’allacciamento direttamente a proprie spese.

ad 5 su sollecitazione del Comune di Aldeno, si prende in esame la viabilità agricola 

in zona Ischielli, in prossimità delle incrocio della strada che porta in zona Spinelli: il 

Consiglio evidenzia la pericolosità di detto incrocio ed esprime unanime parere 

favorevole all’allargamento dello stesso togliendo la curva verso ad est e allargando la 

stessa in direzione ovest.  Si ringrazia l’Amministrazione Comunale per la sensibilità 

dimostrata in materia di sicurezza anche sulla viabilità interpoderale.

ad 6 si prende in esame la richiesta dell’associazione Pesca Sportiva Dilettantistica 

Aldeno, atta a richiedere una spina presso il bacino Arione al fine di sopperire alle 

necessità in periodi di siccità. Il Consiglio delibera positivamente in merito, 

vincolando l’uso della derivazione alle prescrizioni dell’acquaiolo.

ad 7 il Presidente informa che causa la realizzazione di una nuova rotatoria sulla

SP90 in prossimità della zona Vegri, non è più possibile realizzare il pozzo per una 

questione di fascia di rispetto dalla proprietà provinciale. E’ stata quindi individuata 

una zona alternativa che ha dato esiti molto positivi sia per portata che per vicinanza 

con la tubazione principale, in località Canova sulla p.f. nr 1758/1 di proprietà del Sig. 

Cont Arrigo. In attesa di conferma del finanziamento pubblico, il Consiglio prende 

atto ed incarica il Presidente di portare avanti la fase istruttoria.

Il Presidente porta a conoscenza il Consiglio che alcuni consorziati sarebbero 

disposti a collegarsi all’impianto irriguo con fondi posizionati ad est del Fosso 

Maestro, zona dove non è mai stata concessa l’acqua consorziale; il Presidente invita 
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il Consiglio a prendere in esame la possibilità di collegamenti in tali territori 

esclusivamente con il sistema a goccia e sollecitare il parere di altri proprietari, per 

affrontare l’argomento nelle prossime riunioni.

Ad ore 22.10, esaurito l’ordine del giorno, la seduta è chiusa.

            IL SEGRETARIO                                                           IL PRESIDENTE

Il presente verbale è stato esposto all’albo del Consorzio dal 26 aprile al 30 maggio 

2007 senza reclamo alcuno.

            IL SEGRETARIO                                                           IL PRESIDENTE


